

A wengal gsunga, gspuit und vuj Witz vozählt

Gauamtisch in St. Englmar überaus gut besucht -
viel gelacht und zünftig gesungen

Viel gelacht und gesungen wurde beim Gauamtisch des Bayerischen Waldgaues, der im Gasthaus Kramerwirt in Grün bei St. Englmar Station machte. Der Vorsitzende des Trachtenvereins St. Englmar, Alfons Venus, war erfreut über den sehr guten Besuch der Veranstaltung. Über 40 Trachtler des eigenen Vereins und der Nachbarvereine Windberg, Hunderdorf und Loitzendorf hatten sich dazu eingefunden. Ein besonderer Willkommensgruß galt stellvertretendem Gauvorsitzenden Andreas Tax und mehreren Mitgliedern der Gauvorstandshaft. Auch Bürgermeister Anton Piermeier mit Gemeinderäten, Schirmherr Ludwig Edbauer mit Frau und Ehrenmitglied Xaver Edbauer, der „Seniorchef“ des Lokals erfreuten mit ihrem Besuch.

Als Musikant hatte Michl Englberger die musikalische Gestaltung des Abends übernommen. Die von ihm angestimmten bodenständigen Bayerwald-Lieder fanden sofort begeisterte Mitsänger. Im Duo mit dem 83-jährigen „Gfere“ Edbauer verblüfften die beiden mit zweistimmigem Gesang die Zuhörerschaft. Ein Gratulationslied galt der Englmarer Jugendleiterin Ingrid Stieglbauer, die just an diesem Tag Geburtstag hatte. „Ich feiere gerne mit meiner Trachtlerfamilie.“, ließ sie verlauten und hatte für alle leckeres Schmalzgebackenes mit dabei. Im Laufe des Abends brachte sie auch die lustige Geschichte von der „Waldkapelle - WC“ vor. Sepp Dorfner aus Windberg trug mit eigens verfassten Gstanzln zur Unterhaltung bei und auch Klaus Bielmeier, Kulturreferent des Waldgaues, hatte verschiedene „Englmarer Gschichtn“ auf Lager. Ein heiterer Schlagabtausch an Witzen, bei denen sich die vielen Erzähler spontan abwechselten und die einer gewissen Theatralik nicht entehrten, strapazierte die Lachmuskeln und ließ die Abendstunden rasch vergehen. Und für das leibliche Wohl der Gäste sorgte der Wirt mit seinen fleißigen Helfern. Die nächste Veranstaltung der im achtwöchigen Turnus stattfindenden Stammtisch-Runde findet am Donnerstag, 4. Juli um 19.30 Uhr in Hunderdorf im Gasthaus Josef Baier in der Hauptstraße 18 statt. Gastgeber werden dann „Dö Gmüatlichen Perlbachtaler“ Hunderdorf sein.